

Die
kaiserlich königliche
österreichische Marine
im Oriente.

Geschichtlicher Rückblick
auf das Jahr 1840.

IV. 1536



Die
kaiserlich königliche
österreichische Marine
im Oriente.



Geschichtlicher Rückblick
auf das Jahr 1840.

Entworfen von

Cäsar Vimercati,

bei der Artillerie an Bord der Fregatte LA GUERRIERA.

Aus dem Italienischen übersetzt

von

Dr. Jos. Netwald.



Wien, 1845.

Gedruckt bei den P. P. Wehitaristen.

Österreichische Marine
in Wien

Österreichische Marine
auf das Jahr 1810



1810
Generalstab der Wiener Armee